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POLÍTICA 
Vía telefónica. Francisco Domínguez, diputado federal del PAN, menciona que están trabajando sobre la 
reforma para los pensionados del ISSSTE y está tomada nuevamente la tribuna por el PRD, PT y algunos de 
Convergencia, pero es una ley ya consensuada junto con el PRI, el PVEM, Nueva Alianza y Alternativa, y que 
fue consensuada inclusive con tiempo con la Federación de sindicatos de trabajadores al servicio del estado y 
el sindicato nacional de trabajadores de la educación, a pesar de que tienen manifestaciones ahí alrededor de 
San Lázaro de otros grupos pequeños. Ayer se reunieron con un grupo de trabajadores de la UNAM, y los que 
se están manifestando son unos cuantos, pues el 80% está a favor. Ha sido consensuada, y va a pasar, será 
votada entre 5 y 7 de la tarde, simplemente hay discusión. El PRD tiene tomada la tribuna, sin embargo están 
dejando subir a los compañeros que están defendiendo los puntos en los que ellos no están de acuerdo, hay 
tensión pero está sacándose adelante el trabajo. No tiene duda que esta tarde se apruebe la reforma porque ya 
está consensuada y tienen mayoría. Asegura que está ley no es un albazo, al contrario, se buscó el beneficio 
de los trabajadores. (PC) 
 
Vía telefónica. El Senador José Calzada Rovirosa comenta que hay que dimensionar el tema del ISSSTE; 
solucionar el problema financiero que tiene implica resolver el 50% o más de la reforma hacendaria del país; no 
es un problema nuevo, pero si no se soluciona este problema financieros y se crea el sistema individual de 
cuentas, el instituto está a punto de desaparecer; este año son 47 mil mdp para subsidiar este concepto  y en el 
2010 podría llegar a 75 mil mdp. Si no se hace esto ahora, se tendrían que aumentar impuestos, pero esta 
propuesta es viable y sólo falta profesionalizar el pensión ISSSTE, que se va a fondear con 51 mil mdp, por lo 
que debe cuidarse mucho el financiamiento. En 1975 la esperanza de vida era de 57 años y hoy es de 77, la 
pensión se gozaba 2.5 años y hoy se goza 22 años; no hay sistema en el mundo que aguante esta carga. Lo 
que se debe cuidar es que los dineros que se aporten, tengan rendimientos suficientes, pues en las Afores el 
rendimiento es de .57% al año, por lo que debe garantizarse competencia y rendimientos. Por cada peso que 
apoye el trabajador, el gobierno aportará 3.5 pesos, pero el trabajador debe recibir un buen rendimiento. (AI) 
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera señala que hoy inició la discusión de la nueva ley del ISSSTE, pero el PRD 
se desesperó y tomó la tribuna junto con el PT. Sigue la discusión y hay algunas dudas, sobre todo en cuanto a 
Pensión ISSSTE, operadora de fondos para el retiro, pues va, dice, en contra del trabajador. Hay un clima de 
intranquilidad, hay violencia al exterior con cerca de 2 mil manifestantes, quemaron una estructura de madera y 
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se agredió a tres elementos de seguridad de la cámara. Al parecer se reservarán 114 artículos para discutirse 
uno por uno, lo que puede llevar mucho tiempo; sin embargo, PRI, PAN, Nueva Alianza y el Partido verde 
estarían aprobando para que se apruebe en lo general en la noche. (PIQ) 
 
El Presidente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, se reúne este día con sus homólogos de Comités 
Directivos Estatales y la dirigente nacional Beatriz Paredes, para analizar la reestructuración del partido. (PIQ) 
 
Exigirá el PRD en el Estado al Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga que explique las razones de haberse 
negado a realizarse la prueba del polígrafo, de retirar la denuncia ante el ministerio público, por la agresión que 
sufrió, señaló el dirigente Pablo González Loyola Pérez. (PIQ) 
 
Cabeza. Pablo González Loyola Pérez dijo que el caso del Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, no es un 
tema que les ocupe, ni tampoco prioritario para los perredistas de cara a la reunión del consejo político de su 
partido, que se llevará a cabo mañana. (AI) 
 
El PRD apoyará la propuesta de la diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, de crear una ley de agua que 
regule la distribución y manejo del vital líquido, señaló Pablo González Loyola Pérez. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
No hubo final feliz al interior de la junta de concertación política de la cámara de diputados, no se llegó a 
acuerdo en el pleno y se subirán dos propuestas para la integración de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental. La oposición encabezada por el diputado convergente Marco Antonio León Hernández dijo 
que el PAN se negó a buscar un consenso. (AI) 
 
Se acordó en la junta de concertación política subir a la sesión extraordinaria del pleno del próximo lunes, dos 
propuestas que integran a 12 aspirantes para consejeros propietarios y suplentes de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, indicó el presidente de la junta, Martín Mendoza Villa. La lista A integra a Miguel 
Servín como Presidente y a Pablo Jiménez y Rodolfo Vega como Secretarios. En la lista B, Enrique Rivera 
como presidente y Rodolfo Vega y Octaviano Sánchez como Secretarios. (PIQ) 
 
Cabeza. La junta de concertación política de la Legislatura, consensuó 2 propuestas que señalan a José 
Enrique Rivera y Miguel Servin, respectivamente, como consejeros presidentes, de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, entre los cuales se elegirán el próximo 26 de marzo en el pleno. (PC) 
 
Para el PRI, el problema de la elección de los titulares de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
no son los candidatos, sino la falta de diálogo de la fracción parlamentaria del PAN, afirmó la secretaria general 
del tricolor, Concepción Sicilia Chávez. (AI) 
 
Cabeza. En sesión de la comisión permanente de la Legislatura que preside el diputado José González Ruiz, 
acordaron decretar la convocatoria del tercer periodo extraordinario de sesiones correspondiente al primer año 
de ejercicio constitucional, que tendrá verificativo el próximo lunes 26 de marzo a las 12 del día. (PC)    
 
El PRD presentará para el segundo periodo ordinario de sesiones en el congreso, una iniciativa de ley que 
regule los asentamientos humanos, informó la diputada Consolación González Loyola Pérez. En días 
pasados, los legisladores del PAN también dieron a conocer una iniciativa con el mismo propósito. (PIQ) 
 
Cabeza. El PRD anunció a través de su grupo parlamentario, que va a dar impulso a una iniciativa de ley para 
regularizar los asentamientos irregulares, que tratará el problema de fondo y no superficialmente como lo 
plantea la propuesta en el mismo sentido, impulsada por los legisladores del PAN. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Se buscará que los nuevos desarrollos inmobiliarios contemplen esquemas para la separación de aguas negras 
y jabonosas, informó el alcalde Manuel González Valle, al referir que ha habido buena respuesta por parte de 
los desarrolladores, a la incorporación de plantas tratadoras de sus proyectos. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente municipal Manuel González Valle afirmó que su administración se sumará al proyecto 
del ejecutivo estatal para que los nuevos desarrollos de vivienda sean equipados con mecanismos para la 
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separación de aguas negras y grises, para su posterior tratamiento y que el líquido sea reutilizado en parques y 
jardines. (AI) 
 
Se va a sancionar a los policías inconformes, de incurrir en calumnias, afirmó el secretario de seguridad pública 
municipal, Amadeo Valladares, al acotar que tendrán que esperar el término de un año, para la presentación 
de pruebas por parte de los quejosos. (PC) 
 
Cabeza. Aclara el secretario de seguridad pública municipal, Amadeo Valladares, que hasta el momento no se 
ha emitido ninguna prohibición de la autoridad estatal para suprimir la parada de camión frente a la escuela 
Benito Juárez. (PC) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón, secretario de gobierno del municipio de Querétaro, sobre la queja de los 
padres de familia de la escuela Benito Juárez de la parada de camiones, comentó que la vía en que se ha 
desarrollado este conflicto no ha sido la idónea, pero donde ha avanzado mucho es en las mesas de trabajo, el 
día de hoy se llevó a cabo la segunda mesa de trabajo en la USEBEQ y se han visto avances, el director de la 
escuela Benito Juárez reconoce que es un tema añejo, ya venía de más de 6 años, pero todos coincidieron en 
que no se tuvo que haber llegado al punto del bloqueo de la calle. El caso de la parada de camiones fue uno de 
los compromisos que él había informado el día de ayer, y el más importante en el que cree que han avanzado, 
era la incorporación de esta escuela al programa de Papá vigilante, pues en ocasiones pasadas los papás no 
se habían querido adherir al programa, pero ya accedieron y ayer ya empezaron los del turno matutino, 5 
padres de familia, van a estar presentes elementos de tránsito municipal, se les dotó de los letreros de alto, 
conos, esto permitió que haya mucho más orden, están trabajando de manera conjunta tránsito municipal y 
padres de familia. En el caso de la parada de autobús, parte de las precisiones que le faltaron el día de ayer, 
era que el motivo de mover o desaparecer esa parada de autobús, en la mesa de diálogo que se llevó a cabo la 
semana pasada, se había acordado hacer un estudio de impacto vial y un estudio de movilidad en cuanto al 
área de transporte y presentárselos hoy a los padres, situación que sí se cumplió por parte de Mauricio Cobo, 
Director de transporte, el compromiso es que para la siguiente semana los padres de familia ya lleven las 
conclusiones. No todos los padres de familia quieren que se cambie la parada pues les queda cómodo para 
dejar a sus hijos. El movimiento de la parada no compete al municipio, lo que sí compete a ellos es el manejo 
del tránsito municipal. Respecto a si el día de la protesta los policías llegaron con violencia a retirar la protesta 
de los padres de familia y niños, aclaró que en todos los operativos, en virtud de las experiencias que han 
tenido, lo que se hace hoy en día, es filmar todo tipo de operativo y hacen una evaluación, tienen videos y fotos 
de ese día y sólo el profesor de deportes fue el que más incitó a la desobediencia civil y fue lo que llevó a las 
consecuencias, pues la autoridad debe de actuar como tal, pues no se va a permitir que una vialidad esté 
cerrada por ningún motivo. De manera irresponsable se puso a niños como barrera, por lo que primero cuidaron 
la integridad de los niños y después procedieron a usar la fuerza pública para que se movieran los padres de 
familia, la guardia municipal no intervino. (PC)  
 
Con una inversión de 3.7 mdp, el próximo lunes darán inicio los trabajos de mejoramiento del tianguis de El 
Marqués. La presidenta de la FECOPSE, Rocío Alvarado, señala que como parte del mismo programa de 
redignificación y reubicación, van a continuar con los tianguis de Molineros y Sombrerete. (PC) 
 
En breve el alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, iniciará el proyecto de reubicación del comercio 
informal, principalmente en el centro histórico, a fin de evitar se continúe afectando la vía pública del municipio. 
En una primera etapa al menos 50 comerciantes serán reubicados. (PC) 
 
Cerca de 40 personas procedentes de San Juan del Río se manifestaron este medio día en plaza de armas, 
para protestar por el aumento de hasta 3 mil 500% en el impuesto predial de aquella demarcación, piden al 
Congreso del Estado establecer un máximo de aumento al predial, cercano al 10%, al tiempo que llamaron al 
alcalde Jorge Rivadeneira, a tomar cartas en el asunto. Por lo pronto anunciaron que a partir de hoy instalarán 
un plantón a las afueras de la presidencia municipal. (PC) 
 
Cabeza. Este jueves, habitantes de San Juan del Río realizaron una manifestación frente a Palacio de Gobierno 
y del congreso del estado, por el incremento al pago del impuesto predial. Denunciaron también la falta de 
atención del alcalde, Jorge Rivadeneira y anunciaron que iniciarán un plantón de tiempo indefinido a las 
afueras de la Presidencia de aquella demarcación. (PIQ) 
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Cabeza. Los municipios de Tequisquiapan y Huimilpan apoyarán a la Alcaldía de Pedro Escobedo en el servicio 
de recolección de basura, mientras siga desarrollándose la huelga en ese lugar, anunció el oficial mayor Jesús 
Landeros Ruiz. (AI) 
 
 
 
 


